

Señores de los Guerreros de Hierro: Forrix

Autor AGRAMAR
martes, 06 de enero de 2009

AVISO SPOILER

Forrix durante la herejía de Horus

Forrix fue capitán de la 1ª Gran Compañía de los Guerreros de Hierro. Era uno de los mejores asediadores de Perturabo y la mano derecha del Forjador de Armas. Batalló en el asedio a Terra, en el palacio de Jareldi (Saga de los Hombres Alados), junto con su señor y a la muerte de Horus juró fidelidad al Caos sobre el cadáver del Señor de la Guerra. Dirigió las evacuaciones de Terra.

Durante algún tiempo comandó su propia gran compañía, siendo vasallo del Forjador de Armas. Él siempre vestía su armadura de Exterminador, que fue creada en el Yunque de Olades, en Olimpia. Durante los milenios de lucha, fue un verdadero genio de la logística y las técnicas de asedio. Perdió el gusto por las batallas y la lucha durante muchos siglos, pero lo recuperó en Hydra Cordatus, al inicio de la 13ª Cruzada Negra de Abaddon el Saqueador cuando supo lo que buscaba su señor allí.

Se encargó de los despliegues, la logística y la toma de Tor Christo.

Fue herido varias veces, una de ellas de forma casi mortal, en un túnel de minado cerca de la fortaleza principal de los imperiales en Hydra Cordatus. Pero el Forjador de Armas y sus Quirumeks consiguieron volverlo a la vida. Durante esta campaña se obsesionó con destruir un Titan Warhound y se lo tomó como algo personal. Finalmente, en la toma de la ciudadela interior consiguió su objetivo y lo consiguió destruir, pero su victoria fue breve: el titan Warhound hermano del destruido lo atomizó con una descarga de sus armas, matándolo al instante.

Forrix siempre supo superar todos los obstáculos que se ponían en su camino. Tenía una mente fría y calculadora y era todo un genio en la logística, además de ser tan paranoicamente desconfiado como solo pueden serlo los guerreros de hierro.

Además de su armadura de exterminador, iba armado con una combiarma Bolter+Fusion y un Puño de Combate. Portaba además muchos implantes biónicos tras la lucha en el túnel de minado, que lo hacían más rápido, fuerte y resistente.

Tomado de la Novela Tormenta de Hierro. Imagen del libro de ilustraciones de la Herejía.